

高松南高新聞

発行所
香川県高松市一宮町
香川県立高松南高等学校
新聞部
https://www.kagawa-edu.jp/
minamh02
印刷所 朝日園

本号の記事
一面 入学式
新転任の先生方
二面 遠足・体育祭
部活動・学科紹介

祝入学 ~期待を胸に新たなステージ~



▲高校生代表 ▲専攻科生代表

入学おめでとうございます

春のおだやかな晴天に恵まれた四月八日(火)、令和七年度入学式が厳かに行われた。保護者とともに晴れやかな表情で正門をくぐった新入生は、高校生活への期待を胸に、真剣なまなざしで式に臨んだ。

この日、高等学校全日制課程では看護科三五名、環境科学科三五名、生活デザイン科三五名、福祉科三〇名、普通科一五六名、計二九一名の生徒が、専攻科課程看護科では三三名の生徒が、それぞれ入学を許可された。

入学式代表宣誓は、尾嶋桃彩さん(高等学校)、鈴木翔太さん(専攻科)が行い、本校の生徒として伝統を継承し規律を守り、目標に向かって努力する決意を述べた。

続いて三笠善宣校長先生から祝福の言葉や激励の言葉を述べた。

葉をいただいた。「今日あることを感謝し最善を尽くして日々に進むべし」という校訓を重んじて、毎日を平和に過ごせることに感謝し、学業に精一杯精進して日々の成長につなげ、夢を実現すること、そして今日の日の喜びと感動を忘れず、健康で充実した学校生活を送ることを願うと述べられた。

その後、PTA会長磯石知代様より祝辞をいただき、続いて祝電披露が行われた。式後は、各クラスごとにホームルーム教室で翌日から始まる学校生活についての詳しい説明を受けた。解散後は、正門前で保護者や友人とこやかに記念撮影する姿も見られた。

新しい学年がスタートです。順調にスタートできていますか。皆さんの夢や希望を叶えるために本校の学科を志望しました。各学科の特色ある授業から多くのことを学んでください。出会った良き友人や頼れる先生方とともに有意義な毎日を通してください。

夜空の星々は全て、過去に輝いた光です。例えば、太陽だと約八分前の光。冬に見えるシリウスは、太陽以外では最も明るい星ですが、その光は約九年前の光です。皆さんが小学校に入ったころです。有名なオリオン座のベテルギウスはなんと約六四〇年前の光です。日本は室町時代です。きりぎりすの鳴き声は約一四〇〇年前。聖徳太子のころです。人の目で見える最も遠い星とされるアンドロメダ銀河は約二五〇万年前の光。人類の祖先が誕生したころ。さらには数億年、数十億年前の光も。技術が進歩した現在では、約二八〇億年前の光と推定される星も観測されています。

『人生の輝きを。』

校長 三笠善宣

星空を見上げています。毎晩寝る前にベランダに出て、ただぼんやりと星空を眺めました。目が慣れると星の数がどんどん増えていくのが楽しくなりました。当時、勉強や部活や進路なんかで悩んだ時、夜空に輝く何億

高校時代は、自分の輝きを見つめる最高の機会です。皆さんにはあらゆる色に輝く可能性が広がります。高松南高校で過ごす日々の経験が、皆さんの輝きを美しく、強くできることを心から応援しています。どうぞ、充実した高校生活を！

今年度、新しく南高にいられた先生方を紹介します

質問事項
①前任校はどこですか。
②本校の第一印象を教えてください。
③ご自身を動物に例えてください。また、その理由は何ですか。
④ご自身の担当教科の魅力をお話してください。
⑤お勧めのリフレッシュ方法を教えてください。
⑥最後に、南高生に一言お願いします。

三笠善宣校長先生
①香川教育委員会
②新しい校舎。掃除が隅々まで行き届き、美しい。
③牛。牛乳が好きだから。
④地理を担当しています。地図を見たり、世界のことを知るのが楽しいです。
⑤学校の先生
⑥旅行。温泉
⑦これからよりよく願っています。南高生の皆さんが元気に活躍する姿を楽しみにしています。

松尾桂先生(地歴・公民)
①高松高校通信制課程
②以前部活引率で来たことがあります。校舎が新しくなっていて、びっくりしました。
③猫。マイペースなので。
④世の中の出来事を学ぶ科目であるため、ニュースなどを見聞きする中で自分自身の考えをつくっていくことができます。
⑤公務員
⑥自宅のマッサージチェアでウトウトすること。
⑦二年間、週に一度しか授業をしていませんでした。毎日のように授業をするのは久しぶりです。で、ご迷惑をおかけするかもしれません。年寄りなのでお許しください。ありがとうございます。

栗山仁先生(国語)
いきなです。よろしくお願います。

井吉信也先生(保健体育)
①高松商業高校
②活気のある学校
③パンダ。のんびりしているから。
④豊かな心を育むことができ、他者の思いも理解することができる。
⑤教師
⑥笑う、食べる、寝る
⑦元気な皆さんと学校生活を送れることを楽しみにしています。よろしくお願います。

和泉咲先生(福祉)
①三木高校
②広い。桜の木がたくさん植わっている。春はきれいな匂いがある。
③犬。いつもそこら中で走りまわっているから。
④「福祉」を通して、自分がどう生きていきたいか、常に考えることができる。魅力だと思えます。
⑤ファッションデザイナー
⑥寝る前に好きな香りのミストを部屋に振って深呼吸して寝る。
⑦ぐっすり眠れて、すっきり起きられます！
⑧人見知りですが、お喋りするときは大好きなので、皆さんとたくさんお話したいです。これからよろしくお願います！

直井彩乃先生(看護)
①飯山高校
②ビニールハウスと駐車されている車が多い。
③犬。家でよく怒っているの、夫から犬みたいと言われました。
④ホスピタリティが身につきます。
⑤外国に行くことです。
⑥一人で映画館で映画を見ることが多いです。
⑦気軽に声をかけてください。よろしくお願います。

中塚さおり事務部長(事務)
①香川中部支援学校
②犬。長く犬を飼っています。自分と飼い犬がよく似ている(?)から。
③犬。長くと飼っている。環境や地域について学べる。
④強いて言えば、何かの研究者のようなイメージだと思っています。
⑤公務員になること
⑥旅行(温泉、ライブ)
⑦何事も出来る時に一生懸命取り組んでください。チャンスは今です。

小林紳介先生(クラブ・ボート・テニス)
①農業経営高校
②四十年前の南高勤務変わったなあ(校舎が...)
③犬。干支が犬だから。
④就職指導。教職の頃は地味。
⑤俳優(ただ劇が好きだった)
⑥ウォーキング
⑦就職希望の生徒は話しかけてください。

久保颯太先生(農業)
①飯山高校
②部活動が盛ん。
③ライオン。強く優しいから。
④人の生活を支えている。
⑤プロサッカー選手
⑥自然を感じる。

高木翔太先生(数学)
①丸亀城西高校
②敷地が広い。
③コアラ。雰囲気似ているらしい。
④色々試して、答えにたどりついたらときの達成感。
⑤サッカー選手
⑥仕事は忘れずにしっかり遊ぶ。
⑦よろしくお願います。

横手孝之先生(数学)
①高松高校
②二十八年振りの高松南高校です。校舎がとてもきれいなりました。
③ねこ。何となく。
④問題が解けるとうれい。
⑤宇宙飛行士
⑥温泉
⑦三年間楽しく学校生活を送りました。

古家隆先生(農業)
①石田高校
②校地の広く、施設が整っているのかなと思います。生徒は、明るいような感じがします。
③うさぎか羊。なんとなく。
④数学や物理が応用されているので、論理的である。環境や地域について学べる。
⑤強いて言えば、何かの研究者のようなイメージだと思っています。
⑥運動すること
⑦高校時代に一生の仕事につながるようなことを見つけてください。

浦西直也先生(地歴・公民)
①飯山高校
②建物がかっこいい。
③マクド。何か仕事をしていないと気が落ちつかないの。
④千年以上前に人々が歩いていたことが分かるというロマンがあります！
⑤恐竜博士
⑥旅行すること。
⑦若輩者ですが、よろしくお願います！

井上泉先生(英語)
①高松東高校
②広い。
③リス。いつも何か(お菓子・)食べているから。以前、同僚に言われましたが、自分ではよくわかりません。
④英語を通して国内外の文化や歴史、現在の社会問題に触れられる。洋楽、洋画を楽しめるキッカケにもなります。
⑤県外に出る。海外に行く。
⑥コーヒーとスイーツ。
⑦多くの学科があり、広い敷地の良い環境に早く慣れて皆さんと共に学んで

三笠善宣校長先生(数学)
①小豆島中央高校定時制課程
②とにかくかっこいい！迷子になる。
③さる。顔の輪郭がちょうどいい。いつもクラスの生徒がつくってくれる学級旗のデザインはおサルさんでした。
④少ない(?)知識を組み合わせて、いろんな課題を解決できること。答えがはつきりしていること。
⑤とにかく笑顔で楽しく生

山上泉先生(英語)
①高松東高校
②広い。
③リス。いつも何か(お菓子・)食べているから。以前、同僚に言われましたが、自分ではよくわかりません。
④英語を通して国内外の文化や歴史、現在の社会問題に触れられる。洋楽、洋画を楽しめるキッカケにもなります。
⑤県外に出る。海外に行く。
⑥コーヒーとスイーツ。
⑦多くの学科があり、広い敷地の良い環境に早く慣れて皆さんと共に学んで

栗山仁先生(国語)
①高松商業高校
②活気のある学校
③パンダ。のんびりしているから。
④豊かな心を育むことができ、他者の思いも理解することができる。
⑤教師
⑥笑う、食べる、寝る
⑦元気な皆さんと学校生活を送れることを楽しみにしています。よろしくお願います。

井吉信也先生(保健体育)
①高松商業高校
②活気のある学校
③パンダ。のんびりしているから。
④豊かな心を育むことができ、他者の思いも理解することができる。
⑤教師
⑥笑う、食べる、寝る
⑦元気な皆さんと学校生活を送れることを楽しみにしています。よろしくお願います。

松尾桂先生(地歴・公民)
①高松高校通信制課程
②以前部活引率で来たことがあります。校舎が新しくなっていて、びっくりしました。
③猫。マイペースなので。
④世の中の出来事を学ぶ科目であるため、ニュースなどを見聞きする中で自分自身の考えをつくっていくことができます。
⑤公務員
⑥自宅のマッサージチェアでウトウトすること。
⑦二年間、週に一度しか授業をしていませんでした。毎日のように授業をするのは久しぶりです。で、ご迷惑をおかけするかもしれません。年寄りなのでお許しください。ありがとうございます。

三笠善宣校長先生
①香川教育委員会
②新しい校舎。掃除が隅々まで行き届き、美しい。
③牛。牛乳が好きだから。
④地理を担当しています。地図を見たり、世界のことを知るのが楽しいです。
⑤学校の先生
⑥旅行。温泉
⑦これからよりよく願っています。南高生の皆さんが元気に活躍する姿を楽しみにしています。

松尾桂先生(地歴・公民)
①高松高校通信制課程
②以前部活引率で来たことがあります。校舎が新しくなっていて、びっくりしました。
③猫。マイペースなので。
④世の中の出来事を学ぶ科目であるため、ニュースなどを見聞きする中で自分自身の考えをつくっていくことができます。
⑤公務員
⑥自宅のマッサージチェアでウトウトすること。
⑦二年間、週に一度しか授業をしていませんでした。毎日のように授業をするのは久しぶりです。で、ご迷惑をおかけするかもしれません。年寄りなのでお許しください。ありがとうございます。

よこそ南高へ 新任の先生方紹介

小原 拓己さん
(教員業務支援員)

- ①新規採用
- ②卒業して、数年ぶりに来ました。が特に変わりもなく、きれいな頃のまの校舎を見て、なつかしい気分になりました。
- ③亀。歩みは速いとは言えませんが、一歩一歩進んで、少しずつ成長していくタイプだからです。
- ④
- ⑤芸能人
- ⑥家で自分の趣味のグッズに囲まれながら、動画を観たり、音楽を聴いたりすること。
- ⑦普通に学校の授業や行事に参加して、当たり前のように学生生活を送りましよう。

村上 凌太さん (特別支援教育支援員)

- ①新規採用
- ②元気があいてさつをしてくれる。
- ③クマ。見た目のままかとい。
- ④
- ⑤スポーツ選手
- ⑥家のそうじ
- ⑦教科の先生ではありませんが、気軽に話しかけてくれるとうれしいです。



遠足

四月二十五日(金)

一年生 金刀比羅宮へ



我々一年生は、遠足で金刀比羅宮に向かった。まず最初に、七八五段上がった先に本宮でクラスごとに写真撮影をした。その後は自由行動となり、食べ歩きをした人、木刀を買った人、射的でその日の最高得点を出した人、腹痛でテンションが低かった人など様々な人がいて、改めて遠足は面白いと感じることができた。また外国人の観光客も多く、金刀比羅宮が世界的にも大切な場所なのだということを実感した。

帰りのバスでは、それぞれが金刀比羅宮で起きたことを楽しそうに話していた。今回の遠足で、深めたクラスの絆をこれからの学校生活で活かしていきたいと思った。

二年生 ニューレオマワールドへ



曇り空のなか、二年生はバスでニューレオマワールドへ向かった。現地では、南高生だけでなく他校の生徒もたくさん訪れていた。クラスごとに写真撮影をした後、多くの生徒は、いろいろなアトラクションに列を作っていた。特に列を作っていたのは、ゴーカーやジェットコースターだった。友達とたくさんアトラクションに乗ったりして、とても楽しく過ごせた一日だった。また行きたいと思った。

三年生 鷲山ハイランドへ



三年生は、岡山県の鷲山ハイランドに行った。朝は曇り空だったが午後には晴れ、過ごしやすいい気候の中、全力で楽しむことができた。

約一時間の移動を経て、バスから降りると、現地には他校の生徒や観光客も来ていた。クラスごとに集合写真を撮影した後、多くの生徒が長い階段を駆け上がり、ジェットコースターやスカイサイクルなど様々なアトラクションに列を作っていた。観覧車から見る景色を楽しんだり、ビンゴゲームで盛り上がりたりして、絶叫系のアトラクションが苦手な人でも楽しむことができた。パンジージャンプを飛んだり、ワニ肉を食べたり、非日常を存分に楽しむことができた。とても充実した時間を過ごすことができた。約四時間の滞在時間はあっという間に感じた。高校生活最後の遠足で、級友とより仲を深められた良い一日になった。

笑顔はじけた体育祭

五月七日(水)「青春全開!花咲け アオハル魂」のテーマのもと、体育祭が行われた。当初は五月二日(金)に行われる予定であったが、雨で延期となり、七日も前日の雨の影響で実施が危ぶまれたが、朝早くから多くの生徒や先生方がグラウンド整備をしてくださったことで、開始時間は遅れたものの、無事に実施することができた。今年も各競技は、全校生徒によるMNMストレッチから始まった。

総合優勝	2
総合準優勝	1-2
1年優勝	1-2
準優勝	1-7
2年優勝	2-8
準優勝	2-2
3年優勝	3-6
準優勝	3-2



吹奏楽部の演奏



玉入れ



障害物リレー



MNM ストレッチ



宣誓



台風目



クラス対抗リレー



長縄跳び



3本綱引き



大玉送り

南高によろこそ

ALTのお三人にインタビューしました。

- Q1 お名前は?
- Q2 出身国は?
- Q3 年齢は?
- Q4 好きな食べ物は?
- Q5 小さい頃の夢は?
- Q6 リフレッシュ方法は?
- Q7 最後に南高生に一言お願いします。

- A1 アルビン (Nathaniel・Alvin・Antonio)
- A2 フィリピン
- A3 45歳
- A4 お寿司とラーメン
- A5 カーレースドライバー (F1)
- A6 走ること
- A7 Please feel free to talk to me anytime. Have fun studying English.

- A1 ジェームス (James・Hire)
- A2 アメリカ合衆国
- A3 29歳
- A4 お好み焼き
- A5 建築家
- A6 ゲームや料理
- A7 Let's study English together!

学科紹介

四月九日(水)、在校生が新入生に対して、南高の各学科、コースの紹介を行った。それぞれの学びが分かるよう分かりやすく説明したり、劇をしたりと工夫して紹介していた。三年間しっかり学び、成長していこう。

- 普通科
 - 文理科コース
 - 総合文系コース
 - 総合理系コース
 - 情報ビジネスコース
- 看護科
- 環境科学科
 - 都市園芸コース
 - 環境土木コース
- 生活デザイン科
 - 健康栄養コース
 - 服飾デザインコース
 - 保育子ども文化コース
- 福祉科



▲普通科



▲福祉科



▲生活デザイン科



▲環境科学科



▲看護科

部活動紹介

四月十日(木)、一年生を対象に部活動紹介が行われた。カッコいい先輩方の姿に、一年生の目は釘付けになっていた。部活動は高校生活を豊かにしてくれるので、興味のある部活をしてみよう。



▲邦楽部



▲剣道部



▲応援部



▲弓道部



▲手話部